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受領 

番号 
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通告者 

件
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質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

1 

令和 6年 8月 6日 

中西義信 2 

1.中学校の環境

対策への取り

組みについて 

近年の社会状況を考えた時、中学校のプールに道路から 

見えないように目隠しを設置する考えはないか。 

村長 

教育長 

午前 11時 30分 

2.急激な人口の

流入増加への

対応について 

村内の人口は 7,000人を突破し、順調に熊本地震前に近 

づいているが、当時とは違って、急激感が拭えない。現 

に春までに 4件の賃貸住宅ができたことが人口の増加 

に寄与していると考える。通常の宅地開発と今後も大規 

模な賃貸開発も 2件ある。 

急激な人口増加に対応するため、 

①待機児童や小中学校の受け入れ態勢について 

②各地域での受け入れ問題について 

③渋滞緩和等の対策について 

 

村長 

教育長 
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2 

令和 6年 8月 6日 

尾崎幸穂 2 

1.産後ケア事業

について 

令和 6年４月１日より本村でも産後ケア事業の取組が 

開始されているが、産後ケア事業の詳しい内容と対象者 

及び事業開始してからの利用状況は如何か。 

村長 

午前 11時 55分 

2.高齢者の補聴

器購入費の助

成について 

加齢による聴力の低下を放っておくと、周りの会話に 

うまく参加できず、コミュニーケションをとることが 

困難になり、認知症やうつの原因となることがある。 

また、外出先で危険な目に遭う可能性や災害時の警報に 

気づかない可能性もある。この様な危険性を回避するた 

めに、本村でも補聴器購入費の助成を行うことはできな 

いか。 

 

 

村長 

 


